No.7

令和元年11月15日(金)

学校だより

下野市立石橋北小学校 16.52-1134

教育目標

- 〇心豊かな子
- ○進んで学ぶ子
- ○健康でたくましい子



下野市児童表彰

10月25日(金)保護者、地域のご来賓の方々のご臨席を

いただき、下野市児童表彰式が行われました。これは、6年生児童 一人ひとりの優れたところ、良いところを認め、自信と誇りをもっ てもらうため、毎年下野市が行っている事業です。今年度は36名 の6年生が、市長様からはメダルを、教育長様からは、表彰状をい ただきました。その後、市長様から温かい励ましのお言葉もいただ



きました。当日の様子が10月30日(水)に、とちぎケーブルテレビで放送されました。最後に6年生代表児童がお礼の言葉を述べました。「このメダルには家族や地域の方の期待が込めらています。多くの方々に対して感謝の気持ちを忘れず、一日一日を一生懸命生活します。」と挨拶をしました。

6年生にはこの後の小学校生活も学校のリーダーとして活躍してほしいと思います。自分の 良さをいっそう伸ばし、これから、一人一人がメダルの色をさらに素晴らしいものにしていっ てほしいと思います。









7野市陸上記録会で活躍する!

10月30日(水)に下野市小学校陸上記録会が今年度オープンした大松山運動公園の陸上競技場で行われました。本校からは5・6年生27名が参加しました。陸上記録会に参加したい希望者を5・6年生から募り、9月下旬より希望者全員で業間の時間を活用して練習に取り組んできました。本番の記録会も大切ですが、自分の目標をもって練習に取り組むことが何よりも大切です。練習や記録会に参加した児童は多くのことを学んだのではないでしょうか。ご協力いただきました保護者の皆様に感謝いたします。以下、記録会の結果です。

3'09" 2位 6年男子 共通男子1000m 13"84 共通男子100m 2位 6年男子 共通女子100m 6位 6年女子 15″18 14"42 5年以下男子100m 7位 5年男子 15"53 5年以下女子100m 6位 5年女子 15"74 7位 5年女子 11 共通男子走り幅跳び 6年男子 373cm 2位 56"54 共通男子400Mリレー3位 6年男子













11月2日(土)に学習発表会が行われました。今年度は感謝の集いを学習発表会の前に行いました。日頃お世話になっている学習支援ボランティアさんやスクールガードボランティアさん、交通指導員さん、読

み聞かせボランティアさんをお招きし、日頃のご協力に対する感謝の言葉と子どもたちが育てたパンジーの寄せ植えを贈りました。19名のボランティアさんが参加してくださり、感謝の会、学習発表会を楽しんでいただきました。

学習発表会では各学年ごとに学習で身に付けた事を発表しようと合唱、合奏、音読劇、総合の学習の紹介などを行いました。また、図書委員会の5・6年生が司会進行を務めました。最後に合唱部の発表もあり、どの発表も素晴らしいものでした。発表が学年に応じた内容で、子どもたちが一生懸命発表する姿にその成長を感じたり、子どもたちの意欲を感じました。

その後は、理科実験教室を開催し、浮沈子・CDごま・ブンブンごま・牛乳パックブーメラン・かさ袋ロケット・ジャイロ式飛行機・浮沈子と多彩な実験、物づくりが行われました。

また、多目的ホールと体育館では、PTA役員によるバザー、食品販売が行われ、今年もPTA や地域の皆様のご協力により、多くの収益が上がりました。ご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。









花の輪運動・花育事業・サツマイモ掘り

10月21日(月)、「花の輪運動」花の苗贈呈式を行いました。花と緑の農芸財団の「花の輪運動」に応募し、ビオラ、パンジー、キンギョソウ、ノースポールの4種類の花の苗をいただきました。贈呈式に「花の輪運動」を進めているミニストップ下古山店の店長さんに来校していただき、代表児童に花の苗を手渡していただきました。皆で大切に育て、きれいな花を咲かせたいと思います。また、今年度は県の事業である花育事業にも応募し、地域で花苗を育てている青柳様よりビオラ、パンジー、ノースポール、葉ボタンの花苗を運んでいただきました。11月11日(月)に学年花壇に全校児童で花苗の移植をしました。

そして、11月8日(金)には校舎西側の農園で育てたサツマイモをペア学年ごとに掘りました。1年生は6年生と一緒に、2年生は5年生と一緒にという具合に上学年が下学年の面倒を見ながらいも掘りを行い、たくさんのサツマイモを収穫しました。ぜひ、それぞれのご家庭でお子さんと一緒に調理するなどして、味わってほしいと思います。

多くの環境教育に取り組んでいる石橋北小学校です。秋の季節を感じながら、地域の方の協力や自然の恵みに感謝できる子になってほしいと思います。









花の輪運動

花育事業

サツマイモ掘り

家庭教育学級のご案内

12月4日(水)の授業参観の後に家庭教育学級が開催されます。昨年に引き続き、下都賀教

育事務所の神山陽子先生と下野市家庭教育支援チームの皆様をお迎えして、「子どもとの関わり方を考えようPartⅡ」と題して、参加型の家庭教育学級を行う予定です。ぜひ参加して、お子さんとの関わり方を振り返る機会にしていただきたいと思います。